

思いやりの花を咲かせよう

人権の花運動伝達式

人権の花運動伝達式が5月2日、武蔵ヶ丘小学校(吉田栄二校長)で行われました。

人権の花運動は、花を育てることで命の大切さや相手への思いやりの心を身につけてもらうことを目的に全国で行われています。

伝達式には、人KENキャラクターのまもる君とあゆみちゃんが登場。楽しい雰囲気の中、児童たちは人権擁護委員からひまわりの種やプランターなどを贈呈されました。



▲みんなで思いやりの花を咲かせよう

新緑を感じながらウォーキング

熊本県視覚障がい者福祉協会「歩こう会」

熊本県視覚障がい者福祉協会主催の歩こう会が5月8日、菊陽杉並木公園ふれあい広場で行われました。

県内各支部の同協会員とボランティア260人が、ロングコース(約1km)とショートコース(約700m)に分かれ、新緑の美しい公園内を歩きました。

会員たちは、春の暖かな日差しを浴びながら、ボランティアの人たちと公園内の遊歩道を歩き、会話を楽しみました。その後、だご汁の炊き出しが振る舞われ、参加者は終始笑顔を見せていました。



▲会話を楽しみながら元気良く歩く会員

牛乳を飲んで大きくなってね

牛乳消費拡大キャンペーン

熊本市酪農農業協同組合の本田正臣組合長が5月2日、後藤町長に目録と牛乳を贈呈されました。これは、牛乳消費拡大キャンペーンの一環として毎年行われており、今年は町内の保育園と幼稚園に約1,700本の牛乳が贈られました。

牛乳は、良質なタンパク質や脂質、カルシウムなど、私たちが健康に暮らしていく上で必要な栄養素をバランスよく含んでいます。子どもたちは牛乳を飲んですくすくと大きくなってくださいね。



▲本田正臣組合長(左)と後藤町長(右)

被災地の力にしてほしい

農業委員会から東日本大震災へ義援金贈呈

菊陽町農業委員で組織されている菊陽町農業委員互助会が4月25日、後藤町長に義援金を手渡しました。これは、未曾有の大災害に対して農業委員で何かできないかと検討した結果、「少額のお金でも町でまればより効果があるはず」と考え、集めた義援金を町に委託したものです。

義援金を受け取った後藤町長は、「被災地の農業は打撃を受けている。義援金は確かに届け、復興に協力したい」と述べました。



▲義援金を手渡す大塚農業委員長(左)と佐藤農業委員会互助会会長(中央)

にしもとたかのぶ 本町の西本卓申さんがU-13日本選抜

(財)日本サッカー協会エリートプログラム事業

武蔵ヶ丘中学校1年生の西本卓申さん(沖野)が、サッカーU-13年代の日本選抜の一員として中国遠征に参加しました。西本さんは、「日本代表のユニフォームを着たときは鳥肌が立つくらいうれしかった。レベルの高い選手の中で、しっかりと体を張ってチャレンジできたと思う。こんなチャンスをもたらしたのも、たくさんの人の助けや支えがあったおかげ。これからも感謝の気持ちを忘れず日々努力を続けていきます」と抱負を話されました。



▲日本代表として全力でプレーする西本卓申さん

熱戦を繰り広げる

第44回会長杯争奪ミニバレーボール大会

第44回会長杯争奪ミニバレーボール大会が5月8日、町民体育館で行われました。会員の健康や体力向上を目的に行った今大会には59チーム(約300人)が参加し、日ごろの成果を十分に発揮しました。

また、東日本大震災に対する義援金箱を設置し、募金を集めました。優勝チームは次のとおりです。

●女子【60歳以上】カレンズ【50歳代】カレンズ【40歳代】ビギン【39歳以下】シュガリーノ●男子【50歳以上】宮ノ上同好会【49歳以下】肥後ZA



▲優勝し、笑顔を見せる選手たち

交通安全の意識を高めよう

大津地区交通安全推進大会

大津地区交通安全推進大会が5月7日、合志市総合センター「ヴィーブル」で開催されました。

この大会は、大津警察署管内の住民を対象に、交通安全意識の高揚と交通事故を防止することを目的に毎年行われています。今回は、菊陽町交通安全母の会の弓削弘子さんと馬場楠地区の黒木武人さんが交通安全功労者として表彰されました。大会では高齢者に対する交通安全講話や歩行実験、熊本県警察音楽隊コンサート、寸劇などが行われました。



▲表彰された弓削弘子さんと黒木武人さん

大声援を力にして

第4回はなぐりカップサッカー大会

第4回はなぐりカップサッカー大会が4月29日、菊陽杉並木公園スポーツ広場で行われました。大会には、町内外の小学3年生以下の158チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

同大会で寄せられた東日本大震災への義援金と寄せ書きが5月13日、町と社会福祉協議会を通して日本赤十字病院に送られました。寄せ書きには、「頑張れ東北」「日本は一つ」など、たくさんのメッセージが書かれていました。



▲熊本から応援メッセージを贈る